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Anfragen 
Anfragen der SPD-Fraktion: 

1.  Zustand der Kugelstoßanlage der Sportanlage „Am Klött“ 
Herr Stv. F. Krämer, SPD-Fraktion, fragt an, ob beabsichtigt sei, die Kugelstoßanlage 
auf dem Sportplatz „Am Klött“ in absehbarer Zeit zu sanieren. 
 

2. Sportanlage Alsdorf-Ofen 
Für die SPD-Fraktion fragt Herr Stv. F. Krämer, wann die Sportanlage Alsdorf-Ofden, 
die derzeit saniert werde, für den Verein wieder bespielbar sei. Noch sei keine Ra-
sensaat erfolgt. Seinerzeit sei die Freigabe für den Spielbetrieb im August 2023 zu-
gesagt worden. Aus diesem Grunde bestehe die Frage, wann die Sportanlage dem 
Verein wieder übergeben werden könne. 

 
3. Sportanlage Broicher Siedlung 

Herr Stv. F. Krämer bittet im Namen der SPD-Fraktion um Auskunft, welche Möglich-
keiten es gebe, die Sportanlage Broicher Siedlung zu erneuern oder ob mit der 
Sachstandsdurchführung schon begonnen worden sei. 
 
Herr Schmidt, Ref 2 – Jugend, Schulen und Sport, beantwortet die Fragen für die 
Verwaltung: 
Zu 1.  
Das Problem bezüglich des schlechten Zustandes der Kugelstoßanlage auf der 
Sportanlage „Am Klött“ sei bekannt und es habe bereits eine Ortsbegehung deswe-
gen stattgefunden. Jedoch sei vorrangig geplant, im kommenden Haushaltsjahr den 
Tartanplatz neben dem Hauptsportplatz der Anlage zu erneuern. 
Die SEA solle gebeten werden, den genauen Zustand der Kugelstoßanlage einzu-
schätzen und die eventuellen Möglichkeiten zur Erneuerung/Sanierung aufzuzeigen. 
Daraufhin könne dann ggf. eine entsprechende Durchführungsvereinbarung vorberei-
tet werden. 
 
Zu 2. 
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Die Einsaat des Rasens auf der Sportanlage Ofden habe sich verzögert, da die Bo-
denoberfläche extrem viele Steine aufweise, die weitere Maßnahmen vor der Rasen-
saat erforderlich machen. Die zuständige Firma habe zugesagt, diese Maßnahmen 
und die darauffolgende Grassaat schnellstmöglich – sobald die Witterung dies zulas-
se – durchzuführen.  
Es sei derzeit davon auszugehen, dass die Zusage, die Anlage im August dieses 
Jahres für den Spielbetrieb freizugeben und somit dem Verein zu übergeben, einge-
halten werden könne.    
 
Zu 3.  
Die Beauftragung eines Fachingenieur-Büros zwecks Durchführung eines Bodengut-
achtens wird zurzeit vorbereitet. 
 
Herr Stv. F. Krämer bittet die Verwaltung darum, die Ausschussmitglieder zukünftig 
über schulische Aktionen, wie z.B. den eingangs durch Herrn Schmidt genannte „Tag 
der offenen Tür“ an der Gemeinschaftsgrundschule Alsdorf-Broicher Siedlung oder 
das Frühlingsfest der Elisabethschule, zeitig zu informieren.  
 
Frau Stv. Niedermaier, SPD-Fraktion, schließt sich dieser Bitte an. 
 
Herr Schmidt erklärt hierzu, dass die Weitergabe dieser Informationen grundsätzlich  
Aufgabe der jeweiligen Schulen sei.  
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